



BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari seluruh pembahasan sebelumnya dan analisis data yang telah terlaksana, maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Penerapan kerja Etos Islam adalah sikap hidup mendasar terhadap kebiasaan kerja yang identik dengan sistem keimanan dan aqidah Islam dan yang membedakan semangat kerja dalam Islam adalah kaitannya dengan nilai serta cara meraih tujuannya. Bagi seorang Muslim yang bekerja merupakan kewajiban yang hakiki dalam rangka menggapai ridho Allah itulah yang dinamakan Etos kerja yang total dan dilandasi dengan niatan Lillahitaala sehingga pekerjaannya tersebut selain mendatangkan materi juga menjadi amal.

Etos kerja Islam adalah akhlak dalam bekerja sesuai dengan nilai-nilai Islam sehingga dalam melaksanakannya tidak perlu lagi dipikir-pikir karena jiwanya sudah meyakini sebagai sesuatu yang baik dan benar.

Dapat disimpulkan bahwa Etos Kerja Islam adalah sikap hidup mendasar terhadap kebiasaan kerja yang identik dengan sistem keimanan dan aqidah Islam dan yang membedakan semangat kerja dalam Islam adalah kaitannya dengan nilai serta cara meraih tujuannya. Bagi seorang Muslim yang bekerja merupakan kewajiban yang hakiki dalam rangka menggapai ridho Allah itulah yang dinamakan Etos Kerja yang

total dan dilandasi dengan niatan Lillahitaala sehingga pekerjaannya tersebut selain mendatangkan materi juga menjadi amal.

2. dengan adanya Etos Kerja Islami di BMT NU Cabang Prajekan sebagian besar karyawan sudah saling menerapkan Etos kerja Islami di BMT di lihat dari hasil kerja karyawan BMT yang selalu sesuai target dalam setiap bulan melalu kesadaran bekerja bukan hanya sekedar bekerja tapi juga untuk mendapat ridho Allah.

B. Saran

1. Kepada pihak- pihak yang terlibat terhadap masyarakat untuk terus meningkatkan dan menjaga kepercayaan dan minat nasabah yang telah bergabung di BMT NU Cabang Prajekan dan juga untuk terus bekerja keras menjunjung prinsip prinsip BMT NU.
2. Kepada seluruh karyawan dan pemimpin BMT NU Cabang Prajekan untuk saling bekerja sama untuk menciptakan kesejahteraan BMT NU.
3. Bagi peneliti selanjutnya, penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan untuk melakukan penelitian selanjutnya, sebab masih banyak yang belum di teliti dalam penelitian ini.